

El Trabajo de NASRCC para Garantizar que la Infraestructura Brinde Oportunidades Económicas para Todos

La legislación federal aprobada recientemente ha proporcionado fondos masivos para la infraestructura y el empleo necesarios. También brinda oportunidades históricas para diversificar las obras de construcción y convertir los edificios en puentes para mujeres, personas de color y veteranos que continúan sin representación en la industria de la construcción.

En Septiembre, los miembros del Consejo Regional de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte viajaron a Washington, D.C. para trabajar para garantizar que la infraestructura brinde oportunidades económicas para todos. Causaron tal impresión que los líderes del subcomité al que dieron testimonio visitaron la oficina central y el centro de capacitación del Consejo Regional de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte en Boston para obtener más información.

Carpintera del Local 328, Michelle Wright, fue panelista de una mesa redonda organizada por el Departamento de Labor de Mujeres de los EE. UU. y formó parte de una delegación de Massachusetts que incluía a NASRCC Noel Xavier y a la miembro jubilada Elizabeth Skidmore.

La hermana Wright compartió las mejores prácticas y estrategias comprobadas que han llevado a un aumento en la cantidad y el porcentaje de mujeres y personas de minorías en Massachusetts. El estado tiene la tasa más alta de participación de mujeres en aprendizaje registrado en el país con un 10.4%.

“En Massachusetts, hemos identificado un cambio clave: para aumentar con éxito el número de mujeres en la industria, necesitamos una estrategia integrada de oferta y demanda,” dijo Wright.

“La construcción financiada con fondos federales no tiene un gran historial en creando oportunidades a personas que se parecen a mí. Pero sabemos cómo hacerlo bien. Si aplicamos estas prácticas mejoradas, esta inversión única en una generación abrirá puertas de oportunidades y transformará no solo nuestro entorno construido, sino también la vida y nuestras comunidades.”

La hermana Skidmore discutió ejemplos específicos de su trabajo con el Consejo Regional de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte y el Grupo de Políticas sobre Asuntos de Mujeres Comerciantes (PGTI) para resaltar la importancia de los comités asesores comunitarios y centrarse en la oferta y demanda laboral como modelo de mejores prácticas.

La Congresista de Massachusetts, Ayanna Pressley, fue fundamental para ayudar a NASRCC a participar y asistir ella misma.

Solo unas semanas después, los Congresistas Jim Himes (CT-D) y Bryan Steil (WI-R), Presidente y Miembro de Rango del Comité Selecto de Disparidad Económica y Equidad en el Crecimiento de la Cámara de Representantes de EE. UU., respectivamente, pasaron varias horas escuchando a los instructores de aprendizaje, así como miembros y aprendices.

El viaje les ayudó a aprender aún más sobre cómo programas como nuestro programa de aprendices impacta positivamente las vidas de las mujeres, las personas de color y los veteranos del servicio militar al brindar capacitación y representación de habilidades integrales que resultan en ingresos de clase media y planes de salud y jubilación que apoyan a la familia.

Entre los temas específicos que se discutieron estuvo la importancia del cuidado de niños para las mujeres y las familias en la construcción que se enfrentan a horarios de trabajo temprano y exigen expectativas de asistencia debido a los cronogramas de construcción extremadamente ajustados.